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CÁMARADE DIPUTADOS
DELA PROVINCIA DE SANTA FE

PROYECTO DE COMUNICACIÓN:

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por
intermedio del organismo que corresponda, informe todo lo referido sobre la paralización de
la construcción de la Ruta 70s que conecta la localidad de Bella Italia con la localidad de
Aurelia, ambas del Departamento Castellanos.

a) Por que se encuentra paralizada la obra.
b) Cuando se va a retomar.
c) Si se van a finalizar.
d) Cuando se intima que se va a finalizar.

Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial
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FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Las obras en la Ruta 70s que conecta Bella Italia con Aurelia están prácticamente
paralizadas, según información proporcionada por las comunas afectadas, desde donde
manifestaron su preocupación ante la falta de respuestas de Vialidad Provincial.

Aunque hay cuadrillas trabajando en las alcantarillas y en la zona de los puentes
realizando suelo cemento, el resto de la obra está en pausa.

El presidente comunal de Bella Italia, Héctor Perotti, en diálogo con los medios
expresó su inquietud por el estado del proyecto: "Los tres obradores que estaban en Bella
Italia se están levantando todos, y realmente es preocupante la situación. Estamos
esperando porque no hay respuestas concretas, la obra tenía el plazo de finalización en
enero". De los 10 a 12 kilómetros listos para pavimentar, sólo se completó un kilómetro de
carpeta asfáltica antes de que los trabajos quedaron suspendidos.

Perotti advierte que, si el suelo cemento no se asfalta dentro de un período
considerable, empezará el deterioro del mismo: "El suelo cemento, al no ser cubierto, se
empieza a romper, lo que generará un gasto extra si hay que rehacer el tratamiento".

La Provincia había anunciado que concluiría todas las obras que estaban
empezadas, como la de la Ruta 70s, pero las prioridades hasta ahora estuvieron puestas
hacia otros proyectos.

Por ello, ante la incertidumbre y la necesidad que presentan dichas obras es que
requerimos sea contestado el presente pedido con la finalidad de tener la información
necesaria y eliminar la especulación.
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Por todo lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento y aprobación de la presente
iniciativa.

Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial
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